

Die EDEKA Dillinger Märkte stellen sich vor

Bernhard Dillinger gründete 1986 eine Einzelfirma mit 2 Standorten in Schierling und Offenstetten mit einer Gesamtverkaufsfläche von 800 m².

Die Einzelfirma wurde 1995 in eine GmbH, deren alleiniger Gesellschafter Bernhard Dillinger ist, umgewandelt.

1991 kamen mit einem Getränkemarkt in Saal a.d. Donau und dem aktiv markt in Schierling zwei neue Standorte mit einer Verkaufsfläche von 1.000 m² hinzu.

1999 wurde ein weiterer aktiv markt in Langquaid mit 1000 qm eröffnet und der aktiv markt in Schierling auf 1.200 m² VK-Fläche erweitert.

2001 kam mit dem aktiv markt Saal a.d. Donau mit 1.100 m² der 3. aktiv markt dazu.

2002 eröffnete der neueste aktiv markt im Kelheimer Donaupark seine Pforten. Dieser moderne Markt bietet auf 1.500 m² alles was Ihr Herz begehrt.

2006 wurde der E aktiv markt der Familie Paintner in Bad Abbach übernommen.

2007 wurde der alte EDEKA Markt in Bad Abbach abgerissen und der neu gebaute EDEKA DILLINGER mit 2.000 qm Verkaufsfläche eröffnet.

2007 wurde EDEKA DILLINGER in Kelheim zum „Besten EDEKA Geschäft“ Deutschlands in der Kategorie 1.000 – 2.000 qm gewählt.

2009 erhielt das Gesamtunternehmen Dillinger den Bayerischen Qualitätspreis überreicht durch das Bayerische Wirtschaftsministerium.

2009 wurde EDEKA Dillinger in Schierling mit dem Preis „Beste Bedienungstheke der EDEKA Südbayern“ ausgezeichnet.

2009 wurde EDEKA Dillinger in Bad Abbach zum besten „EDEKA Geschäft“ Deutschlands in der Kategorie 1.000 – 2.000 qm gewählt.

2010 wurde EDEKA Dillinger in Bad Abbach mit dem Preis „Beste Obst- und Gemüseabteilung der EDEKA Südbayern“ sowie mit dem Deutschen Fruchtpreis 2010 als beste Obst & Gemüseabteilung in Bayern ausgezeichnet.

2012 stiegen die beiden Töchter Nicole und Christina Dillinger ins Familienunternehmen ein und übernehmen seitdem Aufgaben in der Geschäftsleitung bzw. in der Verwaltung.

2012 wurden alle 4 Märkte von EDEKA Dillinger für generationenfreundliches Einkaufen vom HBE ausgezeichnet.

2013 eröffnete EDEKA Dillinger seinen ersten eigenständigen Getränkemarkt und betreibt seither auf ca. 800qm den größten und modernsten Getränkemarkt in der Region

Seit 2013 betreiben die B. Dillinger GmbH und die Bernhard Dillinger KG 5 Geschäfte mit einer Gesamtfläche von 6.700qm und beschäftigt. ca. 170 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

2013 wurde die EDEKA Dillinger in Langquaid mit dem Preis "Beste Bedienungstheke der EDEKA Südbayern" ausgezeichnet. EDEKA Dillinger Kelheim erzielte den 2. Platz.

2013 wurden alle 4 EDEKA Dillinger Märkte Schierling, Langquaid, Kelheim und Bad Abbach mit der "Auszeichnung 5-Sterne Freundlichkeit" ausgezeichnet.

2015 wurde EDEKA Dillinger in Kelheim mit dem Preis „Beste Bedienungstheke der EDEKA Südbayern“ ausgezeichnet.